一志東小学校保護者の皆様

一志東小学校 校長 小島 広之

学校の教育活動の再開について

本日、絆ネットメールでお知らせしました通り、新型コロナウイルス感染症に係る国の緊急事態宣言対象区域から三重県が外れたこと等を踏まえ、子どもたちが通常の学校生活習慣を取り戻すための準備期間として、5月18日(月)から学校における教育活動を段階的に再開することとなりました。

本校においては、感染及びその拡大のリスクを低減させるため、5月中は下記のように取り組んでまいりますので、ご理解、ご協力いただきますようお願いいたします。

1 5月中の日課について

5月18日(月)から5月29日(金)の間は、全学年が午前中日課(3限授業、給食なし)とします。8時25分から朝の会を行いますので、通常通り地区ごとに集団登校を行ってください。下校時刻は11時30分で、地区ごとに集団下校を行います。

津市内では、3密を避けるため1学級の児童を25人以下の2つのグループに分け、午前と午後で分散登校を行う学校もありますが、本校は広い部屋やスペースを活用し、以下のように3密を避ける工夫が可能ですので、一斉登校を実施することとします。

- ・2年生から4年生は全学級がそれぞれ多目的ホール等の大きな部屋を使い、 児童の間隔を広くとり、学習活動を行います。
- ・5年生はA組とB組の間の教室も使用し、児童が3つの教室に分散し、学習活動を行います。
- ・1年生と6年生は、1学級の児童数が25人以下ですので、これまで通り教 室で学習活動を行います。
- ・登校時は昇降口での密集を避けるため、教員が児童を誘導します。
- ・休憩時間中のトイレでの密集を避けるため、休憩時間中のトイレ使用時間は 学級ごとに時間差を設けます。
- ・下校時の昇降口での密集を避けるため、3限終了後は地区ごとに時間差を設けて外に出ます。

※詳しい内容については、明日、各学年から絆ネットメールでお知らせします ので、お待ちください。

2 感染防止に向けたお願い

学校では、引き続きマスクの着用と手洗いの徹底を指導してまいります。お 子様には、毎日マスクを持たせていただきますようご協力をお願いします。

また、毎朝のお子様の体調や検温の結果を「健康観察カード」に記入していただき、お子様に持たせていただきますようご協力をお願いします。お子様に風邪の症状等が見られる場合は、ご自宅で休養させていただきますようお願いします。

3 家庭学習の継続について

5月中、学校は午前中日課であるため、午後はご家庭で学校から出された宿題に取り組ませていただき、通常の学校生活を段階的に取り戻すことができるよう、ご協力をお願いします。

ホームページに掲載している家庭学習応援サイトのコンテンツも有効にご 活用ください。

4 学校での児童の受け入れについて

5月中は学校での児童の受け入れを行います。ただし、学校が再開していることから、特別な事情のあるご家庭のお子様に限らせていただきますので、絆ネットメールでお知らせした内容をご確認ください。

5 その他

- ・現段階では、上記のように取り組んでまいりますが、取組を進めながら課題 が出てきた場合や今後状況が変化した場合等、状況に応じて取り組みを見 直してまいります。
- ・現段階では、6月1日(月)から給食を開始し、通常の学校教育活動を再開 したいと考えています。
- ・各地区で実施していただいている、登校時の1年生へのお迎えについては、 5月中も引き続き実施していただきますようお願いします。
- ・多くの子どもたちが触れる場所(ドアノブ、スイッチ、手すり等)は毎日消毒を行います。

今までにはない取組となりますが、保護者の皆様と気持ちを一つにし、感染症対策を行いながら子どもたちの学習を進めてまいりたいと思いますので、ご理

解とご協力をお願いいたします。

なお、お子様のことについて、何かご心配やご相談がありましたら遠慮なく学 校までご連絡ください。よろしくお願いいたします。